

Roh Kudus yang Mengajari Kita Segala Hal

"Tetapi kamu telah beroleh pengurapan dari yang Kudus, dan dengan demikian kamu semua mengetahuinya." (1 Yohanes 2:20)



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

Jika kita ingin mengetahui kebenaran, Kita harus menerima Roh Kudus serta pengurapan dari-Nya. Roh Kudus adalah rohNya Allah dan hatinya Allah. Di dalam Yohanes 14:26 berkata "Tetapi penghibur itu yaitu Roh Kudus, yang akan di utus oleh Bapa dalam namaKu, Dialah yang akan mengajarkan segala sesuatu kepadanya dan akan mengingatkan kamu akan semua yang telah kukatakan kepadamu".

Apa yang diajarkan Roh Kudus secara spesifik?

Pertama, Dia memberitahukan bahwa Kita adalah Anak-Anak Allah.

Roma 8:16, Mengatakan "Roh itu bersaksi bersama-sama dengan roh kita, bahwa kita adalah anak-anak Allah". Dengan kata lain, Roh Kudus bersaksi bahwa Yesus Kristus adalah Juruselamat kita dan kita anak-anaknya telah menerima keselamatan.

Dia juga menolong kita untuk mengerti berbagai macam karya Roh Kudus seperti yang tercatat di dalam Alkitab yang diluar akal manusia dan menolong kita untuk memercayainya. Tidak mudah bagi manusia untuk mengerti bawa Allah itu ada dari awal dan ada untuk selama-lamanya. Dan Ia juga

menciptakan langit dan bumi dengan Firman-Nya. Alkitab mencatat yang mati bangkit, matahari dan bulan berhenti, air laut dibelah dengan kuasa Allah. Pekerjaan yang demikian tidak bisa dimengerti oleh akal pikiran manusia. Namun, Roh Kudus membantu kita untuk bisa memercayai kebenaran secara autentik.

Kedua, Ia menyadarkan kita mengenai dosa, kebenaran dan penghakiman.

Roh Kudus mengingatkan kita mengenai apa itu dosa dan kebenaran dan juga memampukan kita menyadari akan penghakiman pada akhir zaman. Melalui-Nya kita menyadari bahwa anak-anak Allah harus menanggalkan dosa dan hidup sesuai kebenaran setiap saat, Dia menggerakkan hati kita menolong kita mendengar suara-Nya bahkan menolong kita juga untuk dapat melakukannya. Dia mengajarkan kita dengan lembut mengatakan "Jangan membenci orang lain hanya karena keuntungan pribadi, hati kita akan penuh dengan Roh Kudus jika kita taat dengan apa yang diajarkan dan hidup sesuai keinginan Roh Kudus. Dengan melakukan demikian, kita akan bersukacita dan selalu mengucap syukur kepada Tuhan bahkan menghasilkan buah-buah Roh.

Disisi lain, jika kita tidak taat terhadap Firman-Nya, Dia akan terus berdoa buat kita sampai mengerti firman-Nya dan Dia akan mengajarkan kita untuk memiliki pertobatan dan supaya kita berbalik dari dosa. Jika kita tetap tidak taat Dia akan berhenti untuk mengajari kita. Suara-Nya lambat laun akan menjadi tidak terdengar dan pada akhirnya kita tidak bisa lagi mendengarkan suaranya samasekali. Yang membuat suasana semakin buruk adalah jika kita tidak mendengarkan suaranya berulang-ulang dan tetap hidup dalam dosa dan Roh Kudus akan meninggalkan hatinya dan keselamatanpun akan menjadi

jauh. Namun demikian jika kita berpegang pada firman-Nya dan jika kita mendengar suara-Nya lama kelamaan akan menjadi semakin jelas. Kemudian, kita akan dapat membedakan antara kebenaran dan ketidakbenaran dan dia akan memimpin segala aspek kehidupan kita.

Tentu, jika hati kita dipenuhi dengan ketidakbenaran, kita tidak bisa menuruti apa yang diajarkan-Nya untuk kita lakukan. Ini karena di dalam hati kita ada peperangan antara keinginan Roh Kudus dan keinginan untuk berbuat dosa. Dalam situasi yang demikian Roh Kudus akan menolong kita. Ketika kita mencari kekuatan dan kasih karunia dari Tuhan melalui merenungkan Firman-Nya siang dan malam, berdoa dan berpuasa, dia tidak hanya menyadarkan kita akan kebenaran tetapi juga akan memampukan kita untuk melakukannya.

Ketiga, Ia akan menunjukkan jalan berkat dalam kehidupan kita.

Ketika kita melibatkan Tuhan dalam semua jalan-jalan kita, berdoa setiap saat dan menyerahkan pekerjaan kita ke dalam tangan-Nya, kita akan menerima tuntunan Roh Kudus dalam segala situasi. Seperti contoh, Allah mengatakan kepada Daud apakah ia harus menyerang musuh-musuhnya atau tidak. Dia bahkan memberitahukan strategi militer secara jelas untuk mengadakan perlawanan. Rasul Paulus menerima pimpinan Roh Kudus dan mengajarkannya untuk pergi dan apa yang terjadi di sana. Demikian juga, Roh Kudus akan mengajarkan kita banyak hal jika kita bersandar pada Allah dan hidup dalam kebenaran.

Seerti contoh, ketika saudara memberitakan Injil, mengunjungi saudara-saudara seiman, atau berdoa buat mereka, Roh Kudus memberikan kata-kata buat mereka sesuai dengan kebutuhan mereka untuk didengar. Lebih lagi sangat mudah bagi saudara untuk menerima berkat financial dilingkungan pekerjaan atau bisnis selama saudara mengalami pimpinan Roh Kudus. Dengan kata lain, Roh Kudus tinggal di dalam hati kita dan

mengajarkan kita akan banyak hal termasuk yang pribadi yang kita butuhkan. Dia juga akan membuat jalan kita menjadi lurus melalui bantuan serta pengertian mengenai kebenaran dan alam Rohani.

Oleh karena itu, tidak seorangpun yang bisa menipu seseorang yang telah diajar oleh Roh Kudus. Katakan saja misalnya seseorang berkata kepadamu kamu tetap akan masuk surga jika kamu berbuat kebaikan antara lain, kamu tetap akan percaya pada Yesus Kristus. Kemudian apa yang diajarkan oleh Roh Kudus? Dia akan mengingatkanmu akan Firman Tuhan dalam Kisah Para Rasul 4:12 "Dan keselamatan tidak ada di dalam siapa pun juga selain di dalam Dia, sebab di bawah kolong langit ini tidak ada nama lain yang diberikan kepada manusia yang olehnya kita dapat diselamatkan". Andaikata seseorang mencoba untuk membohongimu dengan berkata "Sekalipun kamu hidup dalam dosa selama engkau percaya kepada Yesus sebagai juruselamat, kamu tetap akan selamat, jangan terlalu berusaha keras untuk menjauhkan segala bentuk dosa dan kejahatan." Namun kemudian, Roh Kudus akan segera merespon. Ia akan mengingatkan kita akan Matusius 7:21 "Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga".

Walaupun Alkitab tidak secara spesifik datang dalam ingatan, seseorang yang berdoa dapat membedakan mana yang benar dan mana yang salah. Ketika seseorang mengatakan kepadamu sesuatu yang tidak benar, kamu akan merasa tidak puas karena Roh Kudus tidak disengkan. Demikian juga seorang yang telah dipimpin oleh Roh akan mampu mengetahui hal-hal melalui pimpinan Roh Kudus. Oleh karena itu, saya berdoa kiranya kamu memiliki pengurapan Roh Kudus dan kamu akan tahu banyak hal melalui pimpinan Roh dan memimpin kehidupan kekristenanmu dan mengingatkan untuk selalu berjaga-jaga agar tidak bisa disesatkan oleh kegelapan.

saudara menjadi jaminan bagi temanmu karena kamu tidak mau mempermalukan dia, kamu tidak bisa menyalahkannya atas masalah tersebut akan tetapi kamu harus menyadari ini menjadi tanggung jawabmu. Jadi, kamu akan mengalami persoalan yang besar jika menjadi penanggung hutang bagi orang lain. Oleh karena itu, Allah melarang kita untuk menjadi penanggung hutang bagi orang lain sebagaimana dituliskan dalam Amsal.

Dia mengingatkan kita sebagaimana dicatat dalam Amsal 22:26, "Jangan engkau termasuk orang yang membuat persetujuan, dan yang menjadi penanggung hutang". Didalam Amsal 11:15 dikatakan, "sangat malanglah orang yang menanggung orang lain, tetapi siapa membenci pertanggungannya, amanlah ia".

Siapa penanggung hutang akan menderita karenanya, tetapi siapa yang membenci pertanggungannya akan selamat. "oleh karena itu, kamu akan mengalami kesukaran jika kamu tidak menolak tanggungan dari permohonan penanggung hutang.

Allah melarang kamu untuk membuat persetujuan bukan karena tidak memiliki kasih, tetapi Dia ingin melindungimu dari kesukaran karena perjanjian dunia ini yang penuh dengan hal-hal yang tidak terduga. Kasih yang sungguh tidak menyusahkan orang lain. Sebagaimana Roma 13:8 berkata, "janganlah kamu berhutang apa-apa kepada siapapun juga, tetapi hendaklah kamu saling mengasih, sebab barangsiapa sesamanya manusia, ia sudah memenuhi hukum."

Berita Manmin

NO. 30 20 MARET 2011

Ledakan Manifestasi Kuasa Allah melalui KKR Doa Saputangan di Thailand!



■ KKR Doa sapatangan diadakan di Gereja Iman Chiang Lai (Foto 1) ■ Pastor Sungchil Lee berdoa buat orang sakit dan Missionary Jaewon Lee menterjemahkan dalam bahasa Thailand (Foto 2) ■ Suara Terang mempersembahkan Pujian di Stasiun Radio Chiang Lai (Foto 3) ■ KKR Doa sapatangan di Chiang Dao membawa banyak orang dari 7 daerah yang belum terjangkau oleh Injil (Foto 5) ■ Setelah didoakan Pastor Sungchil Lee, banyak orang menyaksikan tentang kesembuhan mereka. (Foto 4-1/2, 6-1/2)

Kisah Para Rasul 19:11-12 menjelaskan manifestasi tanda-tanda heran dan mujizat melalui sapatangan atau pakaian yang pernah dipakai Rasul Paulus. Tanda Mujizat yang mirip terjadi di Thailand dimana penduduknya mayoritas beragama budha. Tim Misi yang kembali setelah tujuh hari berada di Thailand yang mengadakan Mision trip sejak 17 Februari 2011, mengatakan "bahkan orang yang tidak percayapun sembuh pada saat itu setelah didoakan dengan sapatangan yang penuh kuasa yang melampaui ruang dan waktu".

Pada 13 Februari tim misi berkunjung ke rumah sakit di Chai Prakan. Banyak pasien yang telah mendengar tentang gereja Manmin melalui GCN (Global Cristian Network), telah menunggu mereka dan mengharapkan kedatangan mereka. Seorang wanita nonkristen menderita penyakit dibagian punggung dan kaki, mengaku bahwa Yesus Kristus sendiri menyembuhkannya. Dia merasakannya bahwa setelah didoakan oleh Pendeta. Sungchil Lee, dengan sapatangan rasa sakitnya pun tiba-tiba hilang.

Pada 14 Februari, KKR Sapatangan diadakan ditujuh

tempat yang notabene belum terjangkau oleh Injil di daerah Chiang Dao yang termasuk daerah pelayanan Pendeta Nongnuk (Gereja Manmin Eden Gold). KKR tersebut dihadiri 1.300 orang termasuk perwakilan pimpinan-pimpinan gereja di daerah tersebut. Kebanyakan dari peserta mengalami kesembuhan termasuk orang yang belum percaya sembuh dari berbagai macam penyakit seperti penyakit pada umunya dan juga kelumpuhan, kejang-kejang, radang sendi.

Mision trip ini menunjukkan kepada kita, betapa dasatnya "Kuasa Allah", salah satu dari pokok doa gereja Manmin tahun 2011 telah terwujud. Lebih daripada itu, Pendeta-Pendeta lokal dan orang kristen mempunyai harapan yang kuat untuk mengenal pelayanan Manmin lebih baik dan mau bekerja sama dengan Manmin melalui pelayanan media GCN dan juga pelayanan melalui Manmin News serta buku-buku Pastor Jaerock Lee yang telah diterjemahkan dalam bahasa Thailand.

Pada waktu yang tepat, Pastor Lee memulai pelayanan melalui KKR doa sapatangan di Gereja Manmin Chiang Lai, yang dilayani

oleh Misionari Jaewon Lee, pada tanggal 12 Februari. Tuan rumah pada penyelenggaraan itu adalah para pendeta dan orang-orang Kristen dari Negara tetangga seperti Mianmar, Laos, Kamboja menghadiri KKR dan ibadah pembukaan. "Manifestasi Kuasa

Allah di gereja Manmin Pusat itu sangat penting bagi penduduk Chiang Lai dibuka dimulai yang juga melayani di stasiun radio. Dia mengatakan bahwa ia akan merencanakan dan menyiapkan Chanel di stasiun radio untuk bisa menyiarkan injil

kekudusan tentang pekerjaan kuasa Allah. Sejak Gereja Manmin Thailand", kata seorang pendeta dengan 13 orang pada bulan Juni tahun 2010, puluhan gereja telah bergabung dengan pelayanan Manmin baik sebagai mitra kerja maupun menjadi gereja cabang.

Di Chiang Dao KKR sapatangan diadakan pada tanggal 14 Februari satu keluarga meminta doa sapatangan untuk putri mereka. Namanya Rosarin (15 tahun, foto 1-1-2). Dia telah menderita keracunan darah sejak Desember tahun lalu. Pada tanggal 12 Januari, dia telah diinformasikan bahwa harapan untuk hidup hampir mustahil dan bahkan ia telah mempersiapkan hati akan kematian putrinya. Orangtuanya meminta Pendeta Nongnuk untuk berdoa segera pada malam itu. Dia berdoa melalui telepon sementara menyaksikan di layar TV saat DR. Jaerock Lee berdoa untuk orang sakit melalui GCN. Setelah didoakan kondisinya mulai membaik dan ia telah dipindahkan dari gawat darurat keperawatan biasa.

Pada tanggal 15 Februari saat tim misi mengunjungi rumahnya, dia terlihat sangat kelelahan seperti orang tidak punya energi. Pendeta Sungchil Lee menjelaskan tentang kasih Tuhan dan iman, kemudian ia berdoa dengan sapatangan, pada saat itu juga wajahnya mulai berubah menjadi lebih segar dan bahkan ia mulai bisa berjalan. Saat tim misi akan pulang dia berdiri dan tersenyum gembira kepada mereka.

Dihari yang sama ledakan kuasa Allah melalui Roh Kudus manifestasi melalui KKR doa sapatangan di gereja Puracorn Bangkok. Wanchai adalah seorang anak berumur 8-tahun yang bisu sejak lahir, dia datang pada KKR tersebut didampingi orangtuanya yang belum percaya Tuhan dan sudah bisa berbicara setelah didoakan. (Foto 2). Seratus persen dari yang didoakan mengalami kesembuhan. Gereja Iman Chiang Lai dan gereja Muang Noi mengundang tim misi untuk mengadakan KKR doa sapatangan bersama Pastor Sungchil Lee.

Konseling Rohani

Mengapa Allah yang Penuh Kasih Melarang Kita Menjadi Penanggung Hutang Bagi Orang Lain.

Q: Beberapa waktu yang lalu seorang teman saya sedang berada dalam kebangkrutan. Dia meminta saya untuk menjadi jaminan bagi hutangnya. Sebenarnya dalam hati saya ingin menolongnya, tapi saya ragu-ragu karena Firman Allah mengingatkan saya "jangan menjadi penanggung hutang bagi orang lain," saya ingin mengetahui mengapa Allah yang mahakasih memerintahkan supaya kita tidak boleh jadi penanggung hutang bagi orang lain.

A: Penjamin atau Penanggung hutang dalam keuangan adalah pihak (penjamin) menjadi

penanggungjawab bagi seseorang yang terhitung kepada yang meminjamkan jika yang meminjam tidak lalai membayar. Seseorang atau perusahaan, yang membuat perjanjian juga disebut penjamin atau Penanggung hutang. Umumnya, orang meminta jaminan dari orang lain ketika utangnya diluar kemampuannya.

Ada banyak kejadian dimana seseorang mengalami masalah keuangan akibat dari menjadi penanggung hutang mereka berniat menolong orang tuanya, tetangganya, temannya, atau rekan sekerjanya. Jika

Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan "Berita Manmin" hubungi kami lewat email. js_01_ev@yahoo.com peter-7700@hotmail.com

Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Alah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui "Pengakuan Iman Rasuli" setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

Berita Manmin

Indonesian
Ditotok Oleh Gereja Pusat Manmin
Alamat: 235-3, Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)
Telip: 82-2-819-7047 Fax: 82-2-819-7048
Website: www.manmin.org/indonesian
Email: js_01_ev@yahoo.com
Penerbit: Dr. Jaerock Lee
Ketua Pengedit: Geumsoon Vrn